

Jeu pathologique

Addiction sans substance

FEDERATION ADDICTION

Repères, avril 2013 , (76 p.)

Guide

Dans une société qui donne la primauté aux « loisirs », à la vitesse et à la performance, dans un monde qui voit se développer de nouveaux modes de communication, de nouveaux « outils de plaisir » et toujours plus de technologies innovantes, les pratiques et les objets d'addictions eux-aussi ont évolué, et avec eux, les dispositifs. Le projet Addictions sans substance mené par la Fédération Addiction a voulu aborder ces problématiques, nouvelles ou historiques, sous l'angle de l'accueil et de la prise en charge des publics au sein du dispositif médico-social.

[Télécharger le guide de la Fédération Addiction](#)